

Hoy, en Bruselas

La secretaria general de Pesca visita la representación española presente en Seafood Expo Global

- Se trata del encuentro anual más importante para la industria pesquera mundial, por el volumen de negocio y por la presencia de más de 29.000 visitantes profesionales de cerca de 150 países
- Alicia Villauriz y el comisario Karmenu Vella han mantenido diversos encuentros con los representantes españoles del sector en la feria, que en esta edición ha reunido a 181 expositores

<u>7 de mayo de 2019.</u> La secretaria general de Pesca, Alicia Villauriz, ha asistido hoy en Bruselas a la jornada inaugural de la 27ª edición de la Feria Internacional "Seafood Expo Global", el encuentro anual más importante para la industria pesquera mundial, tanto por el volumen de negocio como por la presencia de más de 29.000 visitantes profesionales de cerca de 150 países.

Durante su estancia en la feria, Alicia Villauriz y el comisario europeo de Medio Ambiente, Asuntos Marítimos y Pesca de la UE, Karmenu Vella, acompañados por la embajadora de España ante el Reino de Bélgica, Beatriz Larrotcha, han visitado la representación española presente en Seafood, que en esta edición ha reunido a 181 expositores.

En el transcurso de la visita, Alicia Villauriz y el comisario Vella han tenido la oportunidad de mantener diversos encuentros con los principales representantes del sector presentes en la Feria.

Además del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, las comunidades autónomas de Andalucía, Galicia, Asturias, Canarias, Cataluña y País Vasco, así como la Cámara de Comercio de Vigo cuentan con un estand propio en Seafood.

ESPAÑA, UNO DE LOS PRINCIPALES PRODUCTORES PESQUEROS





El importante número de participantes españoles en esta feria refleja la importancia que tiene el sector pesquero de España, uno de los principales países productores a nivel mundial.

España cuenta con una producción de pesca extractiva cercana al millón de toneladas, que corresponden a un valor superior a los 2.150 millones de euros. Mientras, la producción en acuicultura marina y continental es de algo más de 315.000 toneladas, con un valor de 580 millones de euros.

Dentro de la Unión Europea, España ocupa el primer puesto en capacidad de flota, además de ser el mayor productor de pescado, de productos acuícolas y de conservas de pescado. España también es el país que más empleo genera en el sector pesquero, con más de 34.000 personas en la pesca extractiva y más de 16.000 en la acuicultura. Por su parte, el consumo anual per cápita de productos pesqueros supera los 26 kg., frente a los 20 kg. a nivel mundial.